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ACTA Nº.14/2007 

REUNIÃO ORDINÁRIA PÚBLICA DA CÂMARA 
MUNICIPAL DE BORBA REALIZADA NO DIA 27 JUNHO 

DE 2007 
 

Aos vinte sete dias do mês de Junho do ano de dois mil e sete, no Salão 
Nobre dos Paços do Concelho, reuniu pelas dez horas a Câmara Municipal 
de Borba, com a presença dos senhores vereadores Humberto Luís Russo 
Ratado e Joaquim José Serra Silva, sob a Presidência do Sr. Vice-
Presidente Artur João Rebola Pombeiro, em substituição do Sr. Presidente  
Dr. Ângelo João Guarda Verdades de Sá que, por motivos inerentes à 
autarquia, não esteve presente.------------------------------------------------------ 
Faltou à reunião a senhora vereadora Rosa Maria Basílio Véstia por se 
encontrar de férias. A falta foi colocada à consideração do restante 
executivo e foi aceite.---------------------------------------------------------------- 
Como secretária à reunião esteve presente a funcionária Aldina Vitória 
Bilro Vinhas do Maio, Assistente Administrativa Especialista da Câmara 
Municipal de Borba.------------------------------------------------------------------ 
 

Movimento Financeiro ------------------------------------------------------------- 
 

Foi presente e distribuído o resumo de tesouraria do dia 26 de Junho de 
2007, que acusa um total de disponibilidades de 731.278,03 (setecentos e 
trinta e um mil duzentos e setenta e oito euros e três cêntimos).----------- 
 

---PONTO 1. PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA--- 
 

Ponto 1.1 – Assuntos Gerais de interesse para a autarquia----------------- 
 

O Sr. Vice-Presidente declarou aberta a reunião e começou por apresentar 
um voto de pesar pelo falecimento do Sr. Plácido José Simões que, ao 
longo dos anos foi um grande colaborador da Câmara Municipal e também 
um grande empregador do concelho, devendo ser apresentadas as 
condolências à família.--------------------------------------------------------------- 
O Vice-Presidente colocou este voto de pesar à votação tendo sido 
deliberado, por unanimidade, a sua aprovação.------------------------------ 
Ficará o documento arquivado em pasta anexa com o nº.1.--------------------- 
Seguidamente, o Vice-Presidente perguntou ao restante executivo se 
tinham mais algum assunto de interesse para a autarquia que pretendessem 
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apresentar. Nada mais tendo sido apresentado, o Vice-Presidente, 
apresentou a seguinte proposta de alteração à Ordem do Dia:------------------ 
 
Proposta de Alteração à Ordem do Dia----------------------------------------- 
 

Propôs uma alteração à Ordem do Dia para inclusão dos seguintes pontos: 
“Rendas em atraso – Mercado Municipal de Borba”, “Sepulturas 
abandonadas no Cemitério Municipal – declaração de prescrição”, e 
“Atribuição de verba para o Projecto de Realojamento das famílias de Etnia 
Cigana”.-------------------------------------------------------------------------------- 
Seguidamente o Vice-Presidente perguntou se alguém se opunha à 
aprovação desta proposta. O vereador Joaquim Serra referiu não se opor à 
inclusão dos dois primeiros pontos: “Rendas em atraso – Mercado 
Municipal de Borba” e “Sepulturas abandonadas no Cemitério Municipal – 
declaração de prescrição”, pois trata-se de questões meramente 
administrativas. Relativamente ao outro ponto “Atribuição de verba para o 
Projecto de Realojamento das Famílias de Etnia Cigana”, não concorda 
com a inclusão do mesmo, pois, não conhece o projecto, não conhece a 
localização, motivos que considera suficientes para não estar em condições 
de o discutir, acrescentando que se o mesmo entrar na ordem do dia retira-
se da reunião.-------------------------------------------------------------------------- 
Entretanto o Vice-Presidente referiu que o vereador Joaquim Serra tem 
alguma razão quando diz que não conhece o projecto, embora o ponto em 
causa seja a atribuição de uma verba e não a aprovação do projecto, pois a 
entidade promotora do mesmo é a Santa Casa da Misericórdia. Contudo, 
este assunto já foi discutido por diversas vezes em reuniões de Câmara e 
até em Assembleia Municipal. No entanto se o vereador Joaquim Serra 
ameaça retirar-se da reunião, o que dá origem a que deixe de haver quórum, 
entende que a mesma deve prosseguir para tratar os outros pontos e, se 
efectivamente for necessário, será convocada uma reunião extraordinária 
para tratar este. Todos os presentes concordaram com a opinião do Vice-
Presidente, tendo de seguida colocado a proposta de alteração à Ordem do 
Dia à votação.------------------------------------------------------------------------- 
Assim foi deliberado, por unanimidade, incluir os pontos “Rendas em 
atraso – Mercado Municipal de Borba”, “Sepulturas abandonadas no 
Cemitério Municipal – declaração de prescrição”. Relativamente ao 
ponto “Atribuição de verba para o projecto de realojamento das famílias 
de etnia cigana”, foi decidido a não inclusão do mesmo.----------------------- 
O Vereador Joaquim Serra solicitou que, quando for agendada reunião para 
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tratar este ponto, lhe seja dada atempadamente a informação completa 
sobre o processo, ou seja: de que consta o projecto de realojamento porque 
se a proposta em causa é para financiar um projecto tem direito a conhecer 
esse projecto.-------------------------------------------------------------------------- 
 
--------------------PONTO 2. ORDEM DO DIA --------------------- 
 
A Ordem do Dia passou a ser a seguinte:------------------------------------------ 
Ponto 2.1 – Aprovação das Actas Nº.s 12/2007 e 13/2007---------------------- 
Ponto 2.2– Requerimentos----------------------------------------------------------- 
Ponto 2.3 – Aprovação das Normas de Aplicação do Programa “Borba 
Branca Borba Limpa – 2007”------------------------------------------------------- 
Ponto 2.4 – Empreitada de Remodelação das Infraestruturas e Arranjo 
Urbanístico da Vila de Borba – 1ª Fase (Zona Envolvente às Muralhas) – 
Pedido de prorrogação do prazo de execução------------------------------------- 
Ponto 2.5 – Aprovação de Proposta de Protocolo a estabelecer entre o 
Plano Nacional de Leitura e a Câmara Municipal de Borba-------------------- 
Ponto 2.6 – Aprovação da alteração ao Projecto de Execução das Vias V4 e 
V5 de acesso à área de Deposição Comum (ADC3)----------------------------- 
Ponto 2.7 – Rendas em atraso (Mercado Municipal de Borba)----------------- 
Ponto 2.8 – Sepulturas abandonadas no Cemitério Municipal – declaração 
de prescrição--------------------------------------------------------------------------- 
Ponto 2.9 – Actividades da Câmara------------------------------------------------ 
 
PONTO 2.1 – APROVAÇÃO DAS ACTAS NºS. 12/2007 E 
13/2007--------------------------------------------------------------------- 
 

Previamente distribuídas por todo o executivo as actas nº.s 12/2007 e 
13/2007, foram colocadas à votação e, foram aprovadas da seguinte forma:- 
Acta nº.12/2007 – Aprovada por unanimidade.---------------------------------- 
Acta nº.13/2007 – Aprovada por maioria, com dois votos a favor e uma 
abstenção. Votaram a favor o Vice-Presidente e o vereador Humberto Luís 
Russo Ratado. Absteve-se o vereador Joaquim José Serra Silva, por não ter 
participado na reunião.--------------------------------------------------------------- 
-------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------- 
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PONTO 2.2 – REQUERIMENTOS---------------------------------- 
 

Foi presente um requerimento referente ao seguinte processo:-----------------
Proc. Lot. nº.1/2001-----------------------------------------------------------------
Assunto: Loteamento Urbano – Rectificação de Planta de Síntese-------- 
Requerente: Manuel Joaquim Ferrão-------------------------------------------- 
Localização: Barro Branco--------------------------------------------------------- 
Presente informação técnica referindo que a planta de síntese do 
loteamento supra mencionado, apenas prevê a área de implantação das 
moradias existentes, não contemplando em desenho a área de implantação 
máxima prevista no alvará de loteamento n.º 2/2004, pelo que esta 
rectificação se refere apenas à coincidência do polígono de implantação 
com as áreas já previstas em alvará de loteamento.------------------------------ 
Conclui-se pois que tratando-se de rectificação da planta de síntese, e não 
havendo lugar a alterações das especificações do alvará de loteamento, não 
se aplica o disposto no art. 27º do DL n.º 555/99 de 16 de Dezembro, 
alterado pelo DL n.º 177/01 de 4 de Junho, referente às alterações à licença 
da operação de loteamento.---------------------------------------------------------- 
Tendo em conta a referida informação bem como parecer jurídico, 
(que se arquivam em pasta anexa como documentos nº.2) propõe-se a 
aprovação da referida rectificação.---------------------------------------------- 
O Vice-Presidente colocou a proposta à votação tendo sido deliberado, 
por unanimidade, a sua aprovação.---------------------------------------------- 
 

PONTO 2.3 – APROVAÇÃO DAS NORMAS DE 
APLICAÇÃO DO PROGRAMA “BORBA BRANCA 
BORBA LIMPA – 2007”-------------------------------- --------------- 
 

Previamente distribuídas por todo o executivo foram presentes as Normas 
de Aplicação do Programa “Borba Branca Borba Limpa – 2007”.------------ 
O Vice-Presidente fez a respectiva apresentação do documento e informou 
que este ano as Normas sofreram uma pequena alteração, ou seja: 
dilataram-se os prazos de inscrição até 31 de Outubro, tendo em conta que 
a obra que está a decorrer na Zona Envolvente às Muralhas, e Rua São João 
de Deus e Rua Marquês de Marialva, e dando também facilidade às pessoas 
que residem nestas zonas se poderem candidatar ao Programa dois anos 
seguidos (o ano passado e este).---------------------------------------------- 
Seguidamente colocou as Normas à votação, tendo sido deliberado, por 
unanimidade, a sua aprovação.--------------------------------------------------- 
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Ficará cópia das mesmas arquivada em pasta anexa como documento nº.3.- 
 
PONTO 2.4 – EMPREITADA DE REMODELAÇÃO DAS 
INFRAESTRUTURAS E ARRANJO URBANÍSTICO DA 
VILA DE BORBA – 1ª FASE (ZONA ENVOLVENTE ÀS 
MURALHAS) – PEDIDO DE PRORROGAÇÃO DO PRAZO 
DE EXECUÇÃO--------------------------------------------------------- 
 
Presente requerimento do consórcio “Tomás de Oliveira Empreiteiros, S.A. 
e Aquino & Rodrigues S.A” (cuja cópia se arquiva em pasta anexa como 
documento nº.4) solicitando prorrogação do prazo para execução da 
empreitada de “Remodelação das Infraestruturas e Arranjo Urbanístico da 
Vila de Borba – 1ª Fase (Zona Envolvente às Muralhas)”, por mais 120 
dias.------------------------------------------------------------------------------------- 
Tendo em conta informação técnica (que também se arquiva em pasta 
anexa como documento nº.4), propõe-se que seja concedida uma 
prorrogação de prazo da obra por mais 120 dias, sem direito a Revisão 
de Preços.------------------------------------------------------------------------------ 
Relativamente a este ponto, e para fazer uma melhor apreciação, o vereador 
Joaquim Serra perguntou em quantas fases foi dividida a obra em causa, e 
se este pedido de prorrogação é para a execução da 1ª fase ou para a 
execução da obra na globalidade.------------------------------------------------- 
O Vice-Presidente, após ter pedido esta informação ao técnico da autarquia 
responsável por esta obra, informou que este pedido de prorrogação refere-
se à 1ª fase que engloba a “Zona Envolvente às Muralhas”, “Rua S. João e 
Deus” e “Rua Marquês de Marialva”, ou seja à obra que está consignada. 
Esta é a primeira fase, havendo depois a segunda fase que engloba a Av. D. 
Dinis de Melo e Castro, desde a cabina telefónica até à ribeira, incluindo 
mais uma zona da Quinta da Prata.------------------------------------------------- 
Entretanto o vereador Joaquim Serra referiu que o técnico da autarquia 
responsável por esta obra deveria, no mínimo, ter explicado algumas 
afirmações que constam no requerimento da empresa. A título e exemplo 
referiu: “com a questão da Consignação Parcial da Obra ter sido assinada 
em 16 de Abril de 2007 e o Plano de Segurança e Saúde da Obra foi apenas 
oficializado em 30 de Março de 2007 – isto significa um atraso de um mês 
e meio. Exemplificou também a questão da Câmara apenas disponibilizar 
os elementos topográficos, essenciais à implementação dos trabalhos, em 
14 de Março de 2007 – significa também um atraso de um mês. Ainda no 
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ponto 5. invocam que um factor de atraso relevante deve-se ao facto de que 
durante o decorrer dos trabalhos terem sido permanentemente 
acompanhados por uma Empresa de Arqueologia. De realçar que neste 
ponto e empresa já deveria saber que este acompanhamento era obrigatório  
e deveria ser a própria empresa a fornecer estes serviços.----------------------- 
Após analisada e discutida a proposta, o Vice-Presidente colocou a 
proposta à votação tendo sido deliberado, por maioria, com dois votos 
a favor e um voto contra aprovar o pedido de prorrogação do prazo, 
por mais 120 dias, sem direito a revisão de preços.--------------------------
Votaram a favor o Vice-Presidente e o vereador Humberto Luís Russo 
Ratado. Votou contra o vereador Joaquim José Serra Silva, tendo 
justificado o seu sentido de voto com a seguinte declaração: “Face às 
justificações apresentadas pela empresa, não rebatidas pela equipa técnica 
da Câmara Municipal, voto contra esta proposta de pedido de prorrogação 
de prazo, porque tudo o que é invocado pela empresa, atribui 
responsabilidades ao dono da obra. Gostaria de ver por parte dos técnicos 
da Câmara respostas concretas às situações que são descritas neste pedido 
de prorrogação de prazo. Ou a obra estava muito mal planeada, ou o 
projecto era insuficiente, ou algo mais se passa, porque não se compreende 
como é que uma obra lançada para um prazo de 3 meses, venha depois a 
empresa pedir um pedido de prorrogação superior ao prazo de concurso, o 
que desvirtua todas as regras de concurso”.--------------------------------------- 
 
PONTO 2.5 – APROVAÇÃO DE PROPOSTA DE  
PROTOCOLO A ESTABELECER ENTRE O PLANO 
NACIONAL DE LEITURA E A CÂMARA MUNICIPAL DE 
BORBA--------------------------------------------------------------------- 
 
Previamente distribuído por todo o executivo, foi presente a Proposta de 
Protocolo a estabelecer entre o Plano Nacional de Leitura e a Câmara 
Municipal de Borba, que visa estabelecer e determinar as modalidades de 
cooperação entre as partes no âmbito do PNL, cuja aprovação se propõe.- 
Relativamente à proposta de protocolo em apreço, o vereador Humberto 
Ratado começou por informar que com a aprovação desde protocolo, no 
período de 2007 a 2011, a autarquia suportará um custo de 5.200 € para as 
Bibliotecas Escolares, e o Plano Nacional de Leitura suportará outros 5.200 
€ para apetrechar as instituições educativas envolvidas no PNL, 
designadamente os agrupamentos e respectivos Jardins-de-Infância e 
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Escolas de Ensino Básico. Este é um Plano que funcionará a nível nacional 
tendo havido muitas Câmaras que aderiram, e está marcada para Julho a 
assinatura dos Protocolos.----------------------------------------------------------- 
Entretanto o vereador Joaquim Serra perguntou se a Câmara já está a 
elaborar o Plano de desenvolvimento da sua colaboração, com a 
calendarização das actividades a seu cargo, conforme refere a alínea i) do 
nº.4 da referida proposta de protocolo. O vereador Humberto Ratado 
informou que ainda não e, embora já tenha também reparado nessa alínea, 
ainda não lhe foram dados os esclarecimentos necessários para esse efeito.- 
O vereador Joaquim Serra referiu que gostaria de ver a planificação quando 
estiver pronta.-------------------------------------------------------------------------- 
Depois de analisada e discutida a proposta o Vice-Presidente colocou-a 
à votação tendo sido deliberado, por unanimidade, a sua aprovação.---- 
Ficará cópia da referida proposta arquivada em pasta anexa como 
documento nº.5.----------------------------------------------------------------------- 
 
PONTO 2.6 – APROVAÇÃO DA ALTERAÇÃO AO 
PROJECTO DE EXECUÇÃO DAS VIAS V4 E V5 DE 
ACESSO À ÁREA DE DEPOSIÇÃO COMUM (ADC 3)------- 
 
Tendo em conta que a informação dada ao projectista aquando da 
elaboração do projecto de execução da V4 relativamente aos caminhos 
públicos existentes não foi correcta, houve necessidade de fazer uma 
alteração ao projecto inicial que não vai ter qualquer implicação em termos 
de custos na execução da empreitada.---------------------------------------------- 
Foi presente o projecto com as devidas alterações, as quais foram 
discutidas e analisadas pelos presentes. Seguidamente o Vice-Presidente 
colocou as alterações ao referido projecto à votação tendo sido 
deliberado, por maioria, com dois votos a favor e uma abstenção, a sua 
aprovação. Votaram a favor o Vice-Presidente e o vereador Humberto 
Luís Russo Ratado. Absteve-se o vereador Joaquim José Serra Silva.-------- 
-------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------- 
PONTO 2.7 – RENDAS EM ATRASO (Mercado Municipal 
de Borba)------------------------------------------------------------------- 
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Na sequência da deliberação tomada em 31 de Maio de 2007 notificou-se a 
Srª Maria José Gonçalves para proceder, voluntariamente, ao pagamento da 
quantia em dívida até ao dia 21 de Junho de 2007, correspondente à 
concessão de exploração da loja nº.4, sita no Mercado Municipal de Borba, 
relativa aos meses de Novembro e Dezembro/04 e Janeiro, Fevereiro, 
Março, Abril, Maio, Junho, Julho, Agosto, Setembro e Outubro/05. Após 
ter sido notificada a Srª. Maria José Gonçalves apresentou requerimento 
informando que não lhe foi possível efectuar o pagamento devido a  
problemas de índole familiar e pessoal. Contudo, não gostaria que a 
cobrança fosse feita coercivamente, pelo que solicita que o pagamento, 
das respectivas rendas em atraso, seja autorizado em 2 prestações 
(para cada renda) de 50% cada, sendo a segunda prestação acrescida 
dos respectivos juros de mora.---------------------------------------------------- 
O executivo apreciou o pedido e seguidamente o Vice-Presidente 
colocou-o à votação. Foi então deliberado, por unanimidade, autorizar 
o pagamento das rendas em atraso em 2 prestações (cada renda) de 
505 cada, sendo a segunda prestação acrescida dos respectivos juros de 
mora, devendo a Srª. Maria José Gonçalves ser notificada desta 
deliberação.--------------------------------------------------------------------------- 
 
PONTO 2.8 – SEPULTURAS ABANDONADAS NO 
CEMITÉRIO MUNICIPAL – DECLARAÇÃO DE 
PRESCRIÇÃO----------------------------------------------------------- 
 
Na sequência da deliberação de Câmara tomada em 17 de Janeiro de 2007, 
e tendo em conta informação dos Serviços de Taxas e Licenças (que se 
arquiva em pasta anexa como documento nº6), foram cumpridas todas as 
formalidades relativamente às “Sepulturas consideradas abandonadas no 
Cemitério Municipal”. Os concessionários que detinham o direito sobre o 
uso privativo das sepulturas, mencionados na respectiva  informação, não 
se pronunciaram.---------------------------------------------------------------------- 
Assim, tendo em conta o artº.43º. do Dec-Lei nº.48 770 que integra o 
Modelo de Regulamento dos Cemitérios Municipais, e uma vez que já 
decorreu o prazo de 60 dias previsto no artº.42º., e precedendo deliberação 
da Câmara Municipal, foi deliberado, por unanimidade, declarar a 
prescrição das sepulturas que constam na referida informação à qual será 
dada a publicidade referida no mesmo artigo.------------------------------------  
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PONTO 2.9 – ACTIVIDADES DA CÂMARA------------------ --- 
 
Despachos elaborados ao abrigo da delegação de competências da 
Câmara Municipal  no Presidente da Câmara-------------------------------- 
.O  Vice-Presidente informou sobre os assuntos aprovados por despacho ao 
abrigo da delegação de competências da Câmara Municipal que foram 
delegadas ao Sr. Presidente da Câmara, tendo apresentado listagem (que se 
arquiva e pasta anexa) com  as alterações orçamentais aprovadas entre 03 
de Maio e 25 de Junho de 2007.---------------------------------------------------- 
 
O Vereador Artur Pombeiro, relativamente aos seus pelouros, prestou 
as seguintes informações:---------------------------------------------------------- 
 

� Conclusão do Arranjo Paisagístico na Junta de Freguesia de São 
Bartolomeu;-------------------------------------------------------------------- 

� Continuam os trabalhos de construção da vala de escoamento das 
águas pluviais da variante, e na zona da rotunda entre a Rua Florbela 
Espanca e a Av. Luís de Camões-------------------------------------------- 

� Construção de um muro e de uma vedação, no terreno destinado ao 
realojamento das famílias de etnia cigana;--------------------------------- 

� Continuação dos trabalhos no Pavilhão do Pólo Industrial de Apoio à 
Agricultura na Orada, nomeadamente a construção dos ramais e dos 
esgotos pluviais e residuais;------------------------------------------------- 

� Inicio dos arranjos exteriores e interiores do edifício do Notariado;--- 
� Reparação das infiltrações no Pavilhão Desportivo;--------------------- 
� Remoção do material envolvente ao Campo de Futebol, consignação 

e início da respectiva obra;---------------------------------------------------  
� Plantação de árvores junto ao Parque Infantil e à Igreja da Nora;------ 
� Corte de pastos com aplicação de químicos, nos subúrbios da vila, 

nomeadamente Zona Industrial, Chalé, etc.------------------------------- 
� Arranjos na zona do Padrão Montes Claros;------------------------------- 
� Limpeza de valetas na Zona da Orada;------------------------------------- 
� Calcetamentos na Zona Industrial e no Loteamento da Borprojecto;--  
� Construção de uma placa de homenagem aos falecidos da guerra do 

Ultramar, que irá ser instalada no Jardim Público;----------------------- 
 
Informou ainda, que de acordo com informação técnica:--------------- 
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� A obra do Forúm Transfronteiriço encontra-se entre os 12% e os 
15% de obra realizada;-------------------------------------------------------- 

� A obra de Infraestruturas e Arranjo Urbanístico da Zona Envolvente 
às Muralhas, encontra-se a cerca de 40% de obra realizada;------------ 

� Empreitada de Ampliação do Mercado Municipal – contrato inicial 
encontra-se a 25% e o contrato adicional a 80%;------------------------- 

� A obra do Palacete dos Melos, encontra-se concluída.------------------- 
 
O  Vereador Humberto Ratado, relativamente aos seus pelouros, 
prestou as seguintes informações:------------------------------------------------ 
 

� Realizaram-se reuniões da Rede Social entre o Núcleo e o CLAS, 
onde foi dado o parecer sobre a candidatura do “PARES” 
relativamente ao Lar de Idosos da Santa Casa da Misericórdia, 
nomeadamente, às valências “Centro de Dia” e “Apoio Domiciliário” 
para Rio de Moinhos;--------------------------------------------------------- 

� Apoio à “Feira Medieval” promovida pela EB2, 3 Padre Bento 
Pereira de Borba, que se realizou no Jardim Público;-------------------- 

� Preparação das Piscinas Municipais para a próxima época balneária, 
cuja abertura está prevista para o próximo fim-de-semana;------------- 

� Iniciaram-se os preparativos para as Festas de Agosto;------------------ 
� O vereador informou que o novo autocarro chegou ontem,; cuja 

aquisição foi deliberada em Fevereiro último.---------------------------- 
� Das candidaturas que foram feitas para o projecto “Mini-Campos” à 

Federação Portuguesa de Futebol, foram aprovadas 101 a nível 
nacional, onde está contemplada uma para Borba, nomeadamente 
para o Polidesportivo de Rio de Moinhos.--------------------------------- 

 
Seguidamente, o Vereador Serra, quis ser esclarecido, relativamente 
aos seguintes assuntos:-------------------------------------------------------------- 
 

� À data prevista da mudança para o novo edifício do Notariado, ao 
que o Vereador Artur respondeu não saber a data exacta, contudo 
julga que será para breve.------------------------------------------------ 

 
 

� Ao número de propostas entregues relativas ao Concurso para 
Exploração do Restaurante do Jardim. O senhor Vereador Artur 
Pombeiro respondeu que foram entregues quatro propostas. 
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Relativamente à situação em que se encontra o Restaurante, disse 
que se está a proceder a um levantamento do material existente, 
embora degradado, para que se possa proceder em conformidade, 
de acordo com o parecer da jurista da Câmara.----------------------- 

� Quanto à adjudicação da obra das Piscinas, perguntou o que é que 
a obra contempla, uma vez que só a parte da candidatura referente 
à área coberta da Piscina tinha sido aprovada. O Vereador Artur 
Pombeiro, respondeu que sobre esse assunto, o Senhor Presidente 
seria a pessoa indicada para dar um melhor  esclarecimento,  uma 
vez que está dentro do assunto.------------------------------------------ 

� Em relação ao Cine-Teatro, perguntou quais as actividades que 
estão previstas para aquele espaço. O Vereador Humberto Ratado 
informou que, em termos de programa, já decorreram duas 
sessões de Teatro, e no próximo sábado terá lugar mais uma. 
Acrescentou que estão a ser feitos todos os esforços, para que no 
decorrer do mês de Julho o cinema esteja também presente neste 
espaço. Avançou com uma proposta que será feita ao 
Agrupamento de Escolas, com o objectivo, de no próximo ano 
lectivo se desenvolverem projectos educativos naquele espaço. 
Informou também, que já possuem uma impressora adequada para 
a cobrança dos bilhetes, cujo valor ainda não está definido. 
Quanto à gestão do espaço, ficará a cargo da Autarquia.------------ 

� Relativamente ao PDM, perguntou se já foi feita a publicação, 
tendo sido informado que ainda não.----------------------------------- 

� Em que situação se encontra o Programa PITER. O Vereador 
Humberto informou que o prazo foi prorrogado até final de 
Outubro de 2007.---------------------------------------------------------- 

------------------------------------------------------------------------------- 
Antes de dar a reunião por encerrada o Vice-Presidente procedeu à leitura 
das deliberações aprovadas em minuta que, foram aprovadas por 
unanimidade e, ficarão arquivadas em pasta anexa.------------------------------ 
-------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
 
---------------------------ENCERRAMENTO------------ -------------- 
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Por não haver mais nada a tratar o Vice-Presidente deu a reunião por 
encerrada, pelas 12.30 horas, da qual se lavrou a presente acta, composta 
por doze páginas que vai ser assinada pelo Vice-Presidente, Artur João 
Rebola Pombeiro e por mim Aldina Vitória Bilro Vinhas do Maio, 
Assistente Administrativa Especialista que a redigi.----------------------------- 


